

# PROJET GLOBAL DE TERRITOIRE DU PAYS D'ORTHE ET ARRIGANS - Venez donner votre avis !

Le **Projet Global de Territoire** (PGT) est une démarche partenariale proposée par 24/03/2025 la Caisse des Allocations Familiales aux Communautés de Communes pour mieux répondre aux besoins des familles et habitants d'un territoire.

Le **Projet Global de Territoire du Pays d'Orthe et Arrigans** va prochainement être renouvelé, l'année 2025 étant ainsi une année d'évaluation et de réécriture du futur projet.

Les élus du pays d'Orthe et Arrigans souhaitent aujourd'hui **interroger les habitants du territoire** dans le but de connaître leurs habitudes, leurs besoins et leurs connaissances des services existants permettant ainsi d'ajuster les actions de la collectivité.

La Communauté des communes du Pays d'Orthe et Arrigans invite donc la population à participer au futur projet et à donner leur avis en répondant au questionnaire accessible via le lien suivant :

**QUESTIONNAIRE À L'ATTENTION DE LA POPULATION ORTHE ARRIGANS | FRAMAFORMS.ORG**

Nous vous remercions par avance de votre participation à cette enquête !



← **VOUS SOUHAITEZ VOUS LANCER EN AGRITOURISME ? Venez participer à une réunion d'informations à Peyrehorade le Vendredi 21 Mars**

**EVENEMENT "LES MEDIATHEQUES, ACTRICES DE LA TRANSITION ECOLOGIQUE" : découvrez la programmation proposée dans le Pays d'Orthe et Arrigans !** →

---

Partager

Facebook

Twitter